

Nuevo single de banda De Sombras y Siluetas representará a Chile en Festival Internacional de Punta del Este

Una desafío de alto vuelo es el que tiene por delante la banda formada en la Región de Valparaíso, De Sombras y Siluetas, ya que su recién estrenado single “Esclava de nadie” competirá representando a Chile en la décima versión del Festival Internacional de la Canción de Punta del Este, en Uruguay. De la mano de un pegajoso tema musical, con una atrevida mezcla de pop, reggaetón y toques de flamenco, la vocalista de la agrupación, Camila Salgado, buscará dejar bien parado el nombre de nuestro país en tierra charrúa.

“Esclava de nadie”, canción que está compuesta por el también fundador de la banda, Sebastián Roque, fue lanzada el pasado viernes y este domingo 25 de septiembre tuvo su debut con su videoclip en la plataforma YouTube, donde ya suma múltiples reproducciones a poco de ser liberado. “Es un video que es súper movido, al igual que la canción. La canción es un reggaetón con toques de flamenco y es interesante porque es muy movida, muyailable, pero además la letra es súper potente, nos gusta mucho esa mezcla”, comenta Camila Salgado, sobre la pieza audiovisual dirigida por Jorge Zavala.

Anuncio Patrocinado



En relación a la canción con la cual buscará traer a Chile el primer lugar del certamen internacional, la intérprete destacó que es de empoderamiento femenino, de saber dejar de lado a quien no hace bien y saber que se puede seguir adelante. “Es de ya no ceder o creer en los cuentos de la otra persona, sino más bien que si ya no resultó una relación, decirle: ‘¡ándate!, porque ya no soy esclava de nadie’ (...) es un llamado a no creer estos cuentos

Nuevo single de banda De Sombras y Siluetas representará a Chile en Festival Internacional de Punta del Este

que de repente te puede decir la otra persona (...) es decir: 'ahora yo soy dueña de mi vida y yo decido si quiero estar contigo o no, más allá de lo que tú me puedas proponer"', remarca Camila.

La décima versión del Festival Internacional de la Canción de Punta del Este se desarrollará entre el 24 y el 26 de octubre y considera la presencia de 18 intérpretes de distintos países.



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**

“Esclava de nadie” está disponible en plataformas digitales como Spotify, Apple Music y Deezer. El videoclip puede revisarlo acá: <https://www.youtube.com/watch?v=P6hhC1zPBSI>

y tú, ¿qué opinas?